

# 2019年度第49回通常総代会開催 5/25(土) 生協食堂ホール 生協は皆様のご利用にかかっています！

今年度の府庁生協通常総代会は5月25日(土)に生協食堂ホールで開催されました。昨年の大雨から一転、晴天の休日に24名の総代が出席。書面議決を合わせて97名(総数100名)の参加となりました。

採決では、①2018年度の事業報告と決算、②2019年度事業計画と予算、③役員(補充)選任、④役員報酬限度額、⑤定款一部改正の5つの議案すべてが大多数の賛成で可決されました。

## 【採決結果】

第1号議案	2018年度事業報告及び決算関係書類等承認の件
第2号議案	2019年度事業計画及び予算決定の件
第3号議案	役員(補充)選任の件
第4号議案	役員報酬限度額決定の件
第5号議案	定款一部改正の件

賛成	保留	反対
92	4	0
91	5	0
91	5	0
91	5	0
92	4	0

## 【来賓】

京都府知事代理 林田職員総務課長  
京都府生協連合会 九鬼事務局長  
京都府職員労働組合連合 佐藤副委員長

2018年度も、「府職員の福利厚生の一翼を担い、組合員のくらしの色々な場面で役立つ事業活動の推進」のため、購買事業、食堂事業、保険等サービス事業をすすめました。

しかし、教育庁の仮移転で本庁職員の10%が減少するなど、厳しい状況がすすみ、最終的には90万円の赤字で決算を打たざるを得ない結果となりました。

(千円)

【決算・予算】	2018決算	2019予算
供給高	541,415	537,260
供給剰余	79,560	78,684
手数料収入	15,621	14,442
人件費	70,762	66,475
物件費	25,720	26,630
当期剰余	-898	154

## 【発言・質疑】

- ・資産の「供給未収金」は何か。 → 出納整理期間が無く、年度末未収分を計上。
- ・教育庁が仮移転して減収だが2022年に戻る。文化庁も来る。 → 期待している。
- ・OBが増えているので、ネットやメールの活用でOBへの対応を → 検討する。
- ・食堂や購買は遅く行くと食べ物が無い。 → 食品ロス問題もあるが検討は必要。
- ・配達弁当は野菜メニューや魚メニューを増やしカロリー減を → 検討したい。

